EPU REPUBLIQUE CENTRAFRICAINE

Merci Monsieur le Président,

La délégation du Burundi a le plaisir d'accueillir la délégation de la République Centrafricaine conduite par S.E...... et exprime ses sincères félicitations pour le rapport national riche qu'elle vient de soumettre à cet examen périodique universel.

Notre délégation note avec satisfaction les efforts fournis par la République Centrafricaine pour la promotion et la protection des droits de l'homme malgré la situation de crise que le pays vient de traverser.

Le Burundi encourage la République Centrafricaine qui témoigne d'une volonté affichée pour améliorer la promotion et la protection des droits de l'homme, plus particulièrement la protection des groupes vulnérables notamment les femmes et les enfants.

Notre délégation salue la mesure portant abolition de la pratique de l'excision sur le territoire centrafricain et encourage la mise en œuvre de la Convention sur l'élimination de toutes les formes de discrimination à l'égard des femmes.

Le droit à l'éducation a été érigé comme priorité en République Centrafricaine et ceci est démontré par la mise en place d'un plan d'action de l'éducation pour tous durant la période 2003-2015, l'augmentation conséquente des capacités d'accueil par la construction d'équipements scolaires, la formation accélérée et recyclage d'enseignements ainsi que la création d'écoles communautaires.

La délégation burundaise note avec satisfaction les progrès enregistrés par la République Centrafricaine en matière de la protection des personnes handicapées et salue la mesure prise par le gouvernement centrafricain relative à l'instauration d'un quota de 10% dans le cadre de l'intégration des personnes handicapées dans la fonction publique, ce qui témoigne une volonté réelle de la protection des personnes vulnérables.

Cependant, notre délégation recommande à la République Centrafricaine d'accélérer la ratification des instruments juridiques internationaux non encore ratifiés et sollicite l'appui de la Communauté internationale afin de soutenir efficacement la République Centrafricaine dans ses efforts de faire face aux défis politiques, économiques et sociaux qui restent les principaux handicaps à la promotion des droits fondamentaux de la personne humaine.

Je vous remercie.